
平成 29年度 地域福祉市民フォーラムについての意見 

※参加者からいただいたご意見の一部をご紹介します。 

 

・成年後見制度を利用するための具体的な手続きなどが詳しく説明されて、分

かりやすかったです。 

 

 

・成年後見制度が身近な制度ではないので、実感は薄かったけれども、関心が

高まりました。高齢者や障がい者の権利を守ることの重要性を感じました。 

 

 

・障がいをもつ子供の親たちは、自分がいなくなった後のことを考えて、成年

後見制度を利用する準備をすすめていかなければなりません。この制度のフ

ォーラムをいろいろな機会に実施して欲しいです。 

 

 

・必要なことなので何回聞いてもいいと思います。すぐには理解できなくても、

知識として知っておくことは必須だと思います。 

 

・市民や専門職にもっと知ってもらいたい内容です。このような機会がもっと

増えるように、色々な取組が広がることを期待しています。 

 

 

・シンポジストの具体的な話は分かりやすく、納得できました。講演者の話は

平易で実務的で分かりやすかったです。 

 

 

他にもたくさんの方からご意見をいただきました。 


